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PRODUCT LISTING

SKU SIZE SIDE

PA-PNS-SM SMALL UNIVERSAL

PA-PNS-MD MEDIUM UNIVERSAL

PA-PNS-LG LARGE UNIVERSAL

Français

LISTE DES PRODUITS

N° DE RÉF. TAILLE CÔTÉ

PA-PNS-SM PETIT UNIVERSEL

PA-PNS-MD MOYEN UNIVERSEL

PA-PNS-LG GRAND UNIVERSEL
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PRODUCT DESCRIPTION
The ProActive Wear® Posterior Night Splint with adjustable flexion straps provides gentle 
stretching of the plantar fascia and Achilles tendon. 

INDICATIONS FOR USE
• Plantar Fasciitis

• Achilles Tendonitis

• Drop Foot

• Post-Static Dyskinesia

INSTRUCTION FOR PROPER USE
1. Undo all buckle closures and place foot in splint with knee in flexed position to achieve 

the desired degree of dorsiflexion.

2. Attach the ankle strap. Adjust the length of the contact closure strap until comfortable. 
Do not over tighten straps. If numbness, tingling or other discomfort is experienced, 
loosen straps until comfortable.

3. Attach the foot strap. Adjust the length until comfortable.

4. Extend the knee to check the tightness of the ankle and foot straps. Adjust as needed.

5. Dorsiflexion straps alongside the medial and lateral sides of the leg can be gradually 
adjusted to increase or decrease the foot angle. Incremental adjustments may be 
necessary if discomfort is experienced.

6. Do not walk while wearing the splint.

MAINTENANCE/CLEANING INSTRUCTIONS
Clean with damp cloth. Dry thoroughly before next use. Liner may be hand laundered with 
mild detergent in warm water and air dried. Do not machine dry.

SINGLE PATIENT USE
Single Patient Use Only

WARNINGS AND PRECAUTIONS 
This product is to be used under the supervision of a medical professional. If you 
experience any pain, swelling, sensation changes, or any unusual reactions while using 
this product, consult your medical professional immediately. Warning: Do not attempt to 
weight bear or walk in this product.
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DESCRIPTION DU PRODUIT 
L’attelle de nuit plantaire ProActive WearMD, pourvue de sangles de flexion réglables, 
permet d’étirer en douceur le fascia plantaire et le tendon d’Achille.

INDICATIONS D’EMPLOI
• Fasciite plantaire

• Tendinite d’Achille

• Pied tombant

• Dyskinésie post-statique

INSTRUCTIONS POUR UNE UTILISATION CORRECTE
1. Détachez toutes les fermetures à boucle et glissez le pied dans l’attelle en fléchissant le 

genou pour obtenir le degré de dorsiflexion voulu.

2. Fixez en place la sangle de cheville. Régler la longueur de la sangle de fermeture 
autoagrippante à un niveau confortable. Ne pas trop serrer les sangles. Si vous 
ressentez des engourdissements, des picotements ou tout autre inconfort, desserrez les 
sangles pour rendre le port plus confortable.

3. Fixez en place la sangle de pied. Réglez celle-ci à un niveau confortable.

4. Allongez la jambe pour vérifier que les sangles de la cheville et du pied sont bien 
serrées. Ajustez au besoin.

5. Les sangles de dorsiflexion le long des côtés médial et latéral de la jambe peuvent 
être ajustées progressivement pour augmenter ou diminuer l’angle du pied. Des 
ajustements progressifs peuvent se révéler nécessaires en cas d’inconfort.

6. Évitez de marcher lorsque vous portez cette attelle.

CONSIGNES D’ENTRETIEN ET DE NETTOYAGE
Nettoyez avec un chiffon humide. Séchez à fond avant de l’utiliser à nouveau. Lavez la 
doublure à la main avec un détergent doux dans de l’eau tiède et la faire sécher à l’air. Ne 
pas sécher par culbutage.

USAGE CHEZ UN SEUL PATIENT
Usage chez un seul patient

MISES EN GARDE ET PRÉCAUTIONS 
Ce produit doit être utilisé sous la supervision d’un professionnel de la santé. Si vous 
ressentez des douleurs, des enflures, des sensations étranges ou des réactions inhabituelles 
lors de l’utilisation de ce produit, consultez immédiatement votre professionnel de la 
santé. Avertissement : Ne tentez pas de soumettre cette attelle à une mise en charge ou 
de marcher avec ce produit.


